

## Luis Amigó se prepara para volver a las clases presenciales

Escrito por Redacción

Jueves, 28 de Mayo de 2020 17:10 - Última actualización Sábado, 30 de Mayo de 2020 04:57

---



Próximo a concluir el segundo período escolar de este primer semestre del año, el Colegio Luis Amigó se prepara desde ya para encarar las llamadas clases virtuales. Así lo manifestó el rector de la Institución Educativa, Jacobo Pacheco.

El educador resaltó que “las clases virtuales nunca serán el reemplazo de la educación presencial toda vez que el 'cara a cara' entre profesor y estudiante: estimula y motiva”.

Además, señaló que a los estudiantes les hace falta compartir con sus compañeros y profesores. "Por esta razón, la educación presencial seguirá siendo mejor que la virtual", concluyó.

Pacheco explicó que el colegio ya se está adecuando con todas las medidas de bioseguridad, las cuales ya se están instalando para estar preparados cuando así lo disponga el Gobierno para regresar a las clases presenciales.

Mientras, las exigencias les han demandado trabajar con el sistema 'Class-room', y aunque no es la mejor opción virtual, han venido superando todos esos procesos para continuar con la educación de calidad que siempre los ha caracterizado.

Para el tercer periodo escolar, anunció Pacheco que “las clases se dividirán entre virtuales y presenciales, para poder cumplir con los protocolos exigentes, sobre todo en el tema del

## **Luis Amigó se prepara para volver a las clases presenciales**

Escrito por Redacción

Jueves, 28 de Mayo de 2020 17:10 - Última actualización Sábado, 30 de Mayo de 2020 04:57

---

distanciamiento”.

Por último, el rector agradeció la disposición y apoyo de los padres de familia durante este proceso y, aunque hay algunos inconformes, se sigue avanzando en el aprendizaje.